

InternationalMedia

KAMIS 15 DESEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN BILATERAL INDONESIA DENGAN REPUBLIK CEKO

Presiden Joko Widodo melakukan pertemuan bilateral dengan PM Republik Ceko Petr Fiala, di Hotel Steigenberger Wiltcher's, Brussels, Belgia, Rabu (14/12). Presiden menyampaikan ucapan terima kasih atas simpati PM Ceko atas tragedi gempa bumi di Cianjur dan juga menyampaikan selamat atas Presidensi Ceko di Dewan Uni Eropa tahun ini.

Besaran Subsidi Motor Listrik di Indonesia Tak Jauh Beda dari Thailand dan Vietnam

Pemerintah berikan subsidi motor listrik tahun depan. Besaran subsidi dipastikan tak jauh beda dengan yang diberikan di Thailand dan Vietnam.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar

Pandjaitan mengungkapkan, besaran subsidi motor listrik yang bakal digelontorkan oleh pemer-

intah mengacu pada dua negara, Thailand dan Vietnam.

Luhut mengatakan, besaran subsidi motor listrik tersebut tidak berbeda jauh dengan subsidi motor listrik di Thailand dan Vietnam.

"Kita tolak ukurnya dengan Thailand dan Vietnam. Jangan terlalu jauh dari situ perbedaan (nilai subsidi)," kata Luhut saat ditemui di Hotel Mulia - Senayan,

Jakarta, Selasa (13/12),

Luhut mengatakan, saat ini pihaknya tengah menghitung besaran subsidi motor listrik, sembari membangun ekosistem kendaraan listrik. Menurut Luhut pertimbangan tersebut juga harus diambil tidak melihat satu sisi saja, tapi lebih komprehensif.

"Presiden sudah bilang, mestinya tidak masalah juga, dan kita jangan lihat dari satu sisi saja,

dan nilai subsidi itu jangan sampai merugikan kita," katanya.

Ketika ditanya apakah subsidi motor listrik senilai Rp 6,5 juta, Luhut enggan merinci lebih jauh. Namun, ia menekankan bahwa subsidi akan diberikan tahun depan dengan mengacu pada dua negara tersebut, Thailand dan Vietnam.

► Bersambung ke hal 11

Umar Patek Minta Maaf kepada Para Keluarga Korban Bom Bali



UMAR PATEK

JAKARTA (IM) - Umar Patek, dalang bom Bali tahun yang menewaskan ratusan orang, meminta maaf kepada para korban dan keluarganya, Selasa (13/12).

Umar Patek sendiri telah keluar dari penjara setelah mendapat

pembebasan bersyarat. Pembebasan Umar Patek mendapat protes dari pemerintah Australia.

Pria yang memiliki nama asli Hisyam bin Alizein itu dibebas-

► Bersambung ke hal 11

Kompolnas Sarankan Polri Libatkan PPAATK Usut Kasus Suap Ismail Bolong

JAKARTA (IM) - Kompolnas menyarankan Polri agar melibatkan Pusat Pelaporan Analisis dan Transaksi Keuangan (PPAATK), dalam mengusut dugaan suap Ismail Bolong terkait kasus tambang ilegal di Kalimantan Timur (Kaltim).

"Jadi begini, tahapan dalam penyidikan kasus ini harus dimulai dari pembuktian bahwa betul ada tambang ilegal yang menghasilkan sejumlah uang. Nah, dalam konteks ini perlu melibatkan PPAATK," kata Ketua Harian Kompolnas Benny Mamoto di Ballroom Hotel Sultan, Jakarta, Rabu (14/12). Benny mengatakan sebelum

mengusut dugaan suap, Polri harus menelusuri pihak-pihak terkait tambang ilegal tersebut. Adapun dalam kasus ini telah ditetapkan tiga tersangka termasuk Ismail Bolong.

"Pihak mana saja, yang melindungi, yang tidak menindak. Membiarkan dan sebagainya, kompensasinya apa. Larinya kesana. Baru lah kemudian bahwa pembuktian apa betul ada tambang ilegal berjalan sejak tahun berapa, hasilnya berapa, kaitan terakhir nanti adalah ke mana uang itu," katanya.

► Bersambung ke hal 11

Ahli Ungkap Hasil Pemeriksaan Poligraf, Sambo, Putri dan Kuat Terindikasi Bohong

JAKARTA (IM) - Ahli Poligraf dari Polri, Aji Febrianto Ar-Rosyid, mengungkapkan, hanya Ricky Rizal dan Richard Eliezer yang terindikasi jujur dalam pen-

gakuannya. Pemeriksaan poligraf diketahui memiliki keakuratan hingga 93 persen.

Hal ini diungkap Aji saat menjelaskan hasil tes poligraf

terhadap 5 terdakwa kasus pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat

► Bersambung ke hal 11

Vonis Eks Walkot Bekasi Rahmat Effendi Diperberat Jadi 12 Tahun oleh PT Bandung

JAKARTA (IM) - Hakim Pengadilan Tinggi (PT) Bandung memperberat hukuman Wali Kota Bekasi nonaktif Rahmat Effendi DARI 10 tahun menjadi 12 tahun penjara,

Putusan PT Bandung ini mendapat apresiasi dari pihak Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

"Tentu KPK apresiasi majelis hakim yang memeriksa dan men-

gadili perkara tersebut yang tetap menyatakan terdakwa terbukti bersalah sebagaimana tuntutan

► Bersambung ke hal 11



PULAU WISATA TIGA GILI GUNAKAN PEMBANGKIT LISTRIK RAMAH LINGKUNG

Foto udara kawasan Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) di pulau wisata Gili Trawangan, Kecamatan Pemenang, Tanjung, Lombok Utara, NTB, Rabu (14/12). Guna mendukung kelistrikan untuk pariwisata di pulau Tiga Gili (Gili Air, Gili Meno dan Gili Trawangan) selain menggunakan kabel bawah laut PLN juga menggunakan pembangkit listrik ramah lingkungan dengan memanfaatkan tenaga surya yang menghasilkan daya total 820 kWp untuk kelistrikan pulau wisata Tiga Gili.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dalam mengatasi berbagai masalah hendaknya berhati-hati, cermat, namun jangan berpikiran sempit.
(Master Cheng Yen)

intiland

Superbrands Bagus
KAPUR AJAIB ANTI KECOA DAN SEMUT
KAPUR AJAIB ANTI KECOA DAN SEMUT
TERBUKTI AMPUH!
KAPUR AJAIB ANTI KECOA & SEMUT

ASALTAU!

Seekor Anjing Bertemu Pemiliknya Setelah 7 Tahun Menghilang



SEEKOR anjing di Amerika Serikat (AS) bertemu kembali dengan pemiliknya setelah tujuh tahun menghilang.

Anjing bernama Jazzy, ditemukan lebih dari 800 mil (1.280 km) dari Texas, tempat asalnya. Jazzy tertinggal di sebuah hotel di Florida dan hampir tidak bisa berjalan ketika Orange County Animal Services menemukannya awal bulan ini. Penampungan hewan Orlando terkejut ketika mereka memindai microchip Jazzy dan melacak pemiliknya di Texas.

► Bersambung ke hal 11

Lima Pria Disambar Petir Saat Berteduh di Gubuk, Seorang Tewas



BEKASI (IM) - Lima pria tewas mengenaskan setelah disambar petir saat sedang berteduh ketika memancing di Kampung Gedong Jaya, Desa Hurip Jaya, Babelan, Kabupaten Bekasi. Peristiwa itu terjadi pada Senin (12/12).

Kanit Reskrim Polsek Babelan Iptu Witronaldi mengatakan, seorang dari lima korban yang tersambar petir itu tewas.

"Satu orang berinisial AH (46) langsung tewas di tempat begitu petir menyambar mer-

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.750,00	15.550,00
SGD	11.717,00	11.517,00
AUD	10.801,00	10.601,00
EUR	16.859,00	16.599,00
HKD	2.060,00	1.975,00
GBP	19.625,00	19.290,00

Rabu 14 Desember 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>